

von wegen, nichts um die Ohren

mal genauer betrachtet

Die Jugend hat "nichts um die Ohren",
heisst es oft ja, lungert nur rum.
Ja, wurd von ihr halt auserkohren,
der Faulheit eben und bleibt dumm.

"Nichts um die Ohren"? Stimmt doch nicht.
Na, man schau doch mal genauer hin.
Naja, unterhalb doch da, vom Gesicht,
Kabel, mit Stöpseln, in den Ohren drin.

Und die Jugend, sie hört auch nicht,
sagt man mal was, hat sich verschworen.
Keine Zeit da eben, ruft die Pflicht.
Na wie auch, hat ja "genug um die Ohren".

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)